

Nacho Mier pondrá a consideración de los poblanos si debe dejar su cargo para buscar la candidatura

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velasco aseguró que pondrá en consideración de sus compañeros y de los poblanos si debe dejar el cargo para buscar la candidatura. En rueda de prensa, el diputado comentó que esta semana será crucial para Puebla, pues se definirán las reglas para los interesados. Sin embargo, dijo que él esperara para saber si está convocatoria señala que deben pedir o renunciar a su cargo los interesados.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/22777-nacho-mier-pondra-a-consideracion-de-los-poblanos-si-debe-dejar-su-cargo-para-buscar-la-candidatura